
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 06.11.2017

Top 4 Einwohnerfragestunde

 
Herr Horst Martens lobt die Sauberkeit der Stadt Grevesmühlen. Weiterhin fragt 
er nach, wann die Schulstraße wieder für den Verkehr geöffnet wird und wie es 
nun in der Wismarschen Straße weiter geht. Hier sollten doch bauliche Verände-
rungen stattfinden. 

Herr Prahler antwortet, dass die Öffnung der Schulstraße von den Baumaßnah-
men abhängen. Hierzu informiert der Bürgermeister Herrn Marten und den Bau-
ausschuss in der nächsten Sitzung. 
Für die Wismarsche Straße hat die Stadt und der Bauausschuss eine Vorzugsvari-
ante bestimmt. Dieses Vorhaben muss nun zur Planungsreife gebracht werden.
 


